



Salud mental representa el 37% de las licencias tramitadas en el Compín

● En la región de Antofagasta, los problemas de salud mental continúan siendo una preocupación creciente, representando el 37% de las licencias médicas tramitadas este año por la Comisión de Medicina Preventiva e Invalidez (Compín). Este dato fue dado a conocer por el seremi de Salud, Alberto Godoy, quien destacó la relevancia de abordar esta problemática en el contexto post-pandemia. A octubre de este año, se han tramitado 73 mil 233 licencias médicas por problemas de salud mental en la región.



LOS CASOS DE SALUD MENTAL VAN AL ALZA,